



## **EG – Konformitätserklärung** *EG – Declaration of conformity*

**Hersteller/Bevollmächtigter:**

*Manufacturer/Authorized representative:*

Kindermann GmbH

Mainparkring 3

D-97246 Eibelstadt

Erklärt hiermit, dass das Produkt:

*Hereby declares that the product:*

HDMI 5fach Adapter Ring inkl. USB TypC

*HDMI 4fach Adapter Ring*

*HDMI Adapter Ring 4K60 - Aluminium*

mit der Modellnummer/den Modellnummern:

*with the model number(s):*

5809 000 990;- 991;- 992

in seiner Konzeption und Bauart in der von uns in Verkehr gebrachten Ausführung den grundlegenden Sicherheits- und Gesundheitsanforderungen der betreffenden, u. a. Richtlinien entspricht.

*in its design and type of construction in the version marketed by us complies with the basic safety and health requirements of the relevant directives, among others*

Bei einer mit uns nicht abgestimmten Änderung des Produktes verliert diese Erklärung ihre Gültigkeit.

*In the event of a modification of the product not agreed with us, this declaration loses its validity.*

**Das Produkt ist in Übereinstimmung mit folgenden Richtlinien/Bestimmungen:**

*The product is in compliance with the following directives/regulations:*

EMV-Richtlinie 2004/108/EC und RoHS 2011/65/EU und zusätzliche Normen

*EMC-Directive 2004/108/EC and RoHS 2011/65/EU and additional standards*

**Angewandte (vornehmlich harmonisierte) Normen und zusätzliche Normen sind insbesondere:**

*Applied (mainly harmonized) standards and additional standards are in particular:*

**EMV/EMC:**

EN 55032: 2015 /A11: 2020

EN 55035: 2017 /A11: 2020

**RoHS 2.0:**

2011/65/EU

Eibelstadt, 14.04.2022

CE Beauftragter Arnel Ugljesa